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新潟県看護連盟会長

佐 藤  和 泉

「届けよう看護の声を！　私たちの未来へ」
　日本看護連盟のスローガンが新しくなりました。ポスターも完成しましたの

で、ぜひ職場でご覧ください。

　2020 年はナイチンゲール生誕 200 年、看護の日制定 30 周年、日本看護連盟

設立 60 周年と看護職にとって記念すべき年でありましたが、新型コロナウイル

ス感染症の対応で大変な状況がいまも続いております。皆様が医療の最前線で

それぞれの立場で力を尽くしてくださっていることに心から敬意と感謝を申し

上げます。

　さて、県看護連盟は、７月に第一回合同会議が開催されました。新役員・支部長・幹事長が一堂に会し、

今年度の重点目標である組織の強化・拡大に向けて、活発な議論を行い、目標達成に向けた支部ごとの

活動方針が出ました。まずは「リーダーセミナー１」からスタートです。十分な感染対策をとって各支部で

開催されますのでぜひご参加ください。

　いま、国政においては、看護職代表議員の活躍で、様々な看護政策が実現してきております。たかがい

恵美子参議院議員は自民党新型コロナウイルス対策医療系議員団本部副本部長として、感染拡大の早期

終息に向けて専門知識を生かした活動を行っています。また石田まさひろ参議院議員は、厚生労働委員会

筆頭理事として活発に活動されています。お二人は、テレビやラジオに出演し、広く国民に医療現場の情報

を発信しています。

　会員の皆様には、これからも看護職代表議員の応援をよろしくお願いいたします。

奥阿賀風景

清津峡
(十日町市)

ワッショイ
豊作だ
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旧役員・新役員のあいさつ旧役員・新役員のあいさつ旧役員・新役員のあいさつ

旧役員の皆さんありがとうございました。

新たな旅立ちに向けて
副会長　込田 啓子　

　私たち看護連盟会員の活動は、なんといっても看

護職の代表を国政の場に送り続けることです。

　このことを強く認識したのが、３年間看護連盟活

動を通して、看護連盟の歴史・制度・法律等々につ

いて学ぶ機会が得られたことでした。

　任期中に「石田まさひろ」議員が再選され政治家

として活発に活動をしていることを、応援する者と

して大変嬉しく頼もしく感じています。看護の新た

な旅立ちは始まっています。

　今後は一会員として、看護の代表が政治の世界で

活躍できるように応援していきたいと思います。さ

らに看護連盟が発展するようにご支援をお願い致し

ます。

財政部長　牧野 知津子　

　役員はじめ支部長の皆様方のご協力とご支援を頂

き、任期３年を無事に終える事が出来ました。連盟

役員を通じてすばらしい方々との出会いは、私の貴

重な財産になっています。３年間、大変な事もあり

ましたが貴重な体験もあり楽しく活動させて頂きま

した。本当に有難うございました。今年度は、新型

コロナウイルスの感染防止の為に総会を開催できず、

今後の連盟活動も検討が必要になってくると思われ

ます。働きやすい職場を作る為に、看護職の代表を

国政に送り出す事は連盟の大きな役割です。会員を

増やすことが大きな組織力に繋がります。一人でも

多くの理解者を増やして、益々の看護連盟の発展を

応援しています。

幹事　高柳 厚子　

　看護連盟の活動がよく分からないまま、新潟中央

支部の幹事を任されて３年。

　役員会・研修会を通じて、政策が変わると待遇が

変わる仕組みが分かりました。この３年間、看護連

盟の活動を意識して行ってきたつもりですが、自分

がどのように貢献できたのかと思うところもありま

す。今後も、看護職を続けていくために看護連盟の

活動は重要です。看護がいろいろな場面で活躍でき

るよう、次の選挙に向けて頑張りましょう。

＊＊＊

＊＊＊

レンコ カンタと

（亀田第一病院）

＊＊＊

　本年度の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止と会員の皆さまの安全を最優先に考えた結果、代

議員による書面での議決とし、６月15日必着で「書面表決書」をご提出いただきました。代議員の皆様には、

ご審議およびご意見をいただきありがとうございました。

　おかげ様で提出議題のすべてが承認され、新年度事業がスタートいたします。講演会や研修会は縮小・

延期となっておりますが、新型コロナウイルス感染拡大予防に留意し、事業を進めてまいります。

　これからも一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

結　果

【代議員書面議決状況】　　代議員数 : 232名　　　回答数 : 229名

○第24条３　代議員は毎年１月31日までに会費を前納した正会員・特別会員10名につき１名端数５名を超える

　　　　　 ときは１名の割合をもってこれを定める。（令和２年１月31日会員数2,319名、代議員数232名）

【議案】　　第１号議案　令和２年度スローガン（案）　　　　　　　　　　　　　　賛成229、反対０

　　　　　第２号議案　令和２年度新潟県看護連盟活動計画（案）　　　　　　　　賛成229、反対０

　　　　　第３号議案　令和２年度予算（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　賛成228、反対１

　　　　　第４号議案　選挙対策（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　賛成229、反対０

　　　　　第５号議案　役員選出（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　賛成229、反対０

　　　　　第６号議案　付帯決議（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　賛成229、反対０

【結果】　　すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。

※総会要綱は既に施設に届いています。活動計画など、ぜひ目を通してください。

新潟県看護連盟総会（書面議決）報告新潟県看護連盟総会（書面議決）報告新潟県看護連盟総会（書面議決）報告
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新役員の皆さん、一緒に頑張っていきましょう。

副会長　阿部 時子　

　新型ウイルスの終息が見えない厳し

い状況下で、責任感と使命感で社会に

貢献している仲間を誇りに思い現職を

退いた今も応援しています。さて看護

連盟は看護の代表議員を国政の場に送り現場の声と

して職場、地域の問題を届けて改善しています。今

春の看護職国家試験は、看護連盟の働きかけもあっ

て、新潟で実施することが出来ました。連盟には皆

の力を結集し未来を拓く力があります。会員の皆さ

まと共に楽しく活動したいと考えています。

財政部長　斎藤 眞利子　

　前任の方と同様、健康に留意し任務

を果たせるよう努めていきたいと思い

ます。知らないことを知るということ

は、いくつになってもワクワク感があ

ります。初めての経験を楽しみながら取り組んでい

きたいと思います。周囲の皆様に教えて頂くことも

多いと思いますが、宜しくお願い致します。

幹事　尾潟 恵子　

　昨年は佐渡支部長として連盟活動を

させていただき、看護職に自分たちの

仕事が政治とつながっていることを理

解してもらうこと、労働環境の改善に

政治の力が必要であると考えて連盟活動に参加して

ほしい・・・と感じました。今年からは幹事として看

護職に連盟活動を知ってもらうこと、働きながら感

じている問題や要望を吸い上げ、中央へ届けられる

よう努めていきたいと考えています。どうぞ、よろ

しくお願いします。

幹事　江口 彬子　

　現在、新型コロナウイルスの流行に

伴い、現場では日々大変な思いを抱え

ながら業務にあたっている方も多いか

と思います。私自身も普段と違う環境

の中での業務に戸惑うことも多いですが、看護師と

して社会貢献できる様、日々努力しています。微力

ではありますが、少しでも看護師の働く環境が良く

なるために、政治との橋渡しができるよう努力して

いきたいと考えています。

　よろしくお願い致します。

監事　和田 順子　

　私は南支部の幹事長や施設幹事を

歴任させていただきましたが、３月

31日付けで定年となったのをきっかけ

に、施設幹事を退かせていただきまし

た。しかし、新潟市南区では初めての病院併設（新

潟白根総合病院）の病児保育室を今年３月 23 日に開

設し、看護師として再雇用で勤務しております。ど

こかで何かしらのお役にたてればと日々思っており

ました。力不足ではありますが、看護連盟会員の皆

様のために少しでもお力になれればと思い、お引き

受けいたしました。

　どうぞ、よろしくお願いいたします。

＊＊＊

＊＊＊

＊＊＊

＊＊＊

監事　芦澤 恵理子　

　身の丈にあわない監事職をお受けして 3 年。この

度、退任することになりました。会長はじめ、役員

の皆様の行動力に後押しされて何とか活動して参り

ました。「ベッドサイドから政治を変える」をスロー

ガンに昨年の選挙では、連盟会員の多大な力により

石田昌宏議員を二期目の当選に導けたと思います。

これからも引き続き看護職の代表を国会に送り続け

ましょう。

　コロナ禍で経験したことのない難局に対応されて

いる役員の皆様、持ち前の行動力と叡智で新しいス

ローガンに向け活動されることを願っています。

―  ◆  ―  ◆  ―  ◆  ―  ◆  ―  ◆  ―

令和２年度  新潟県看護連盟役員一覧
役　職

会 長

副 会 長

幹 事 長

財政部長

幹 事

幹 事

幹 事

幹 事

幹 事

氏　名

佐　藤　和　泉

阿　部　時　子

皆　川　陽　子

斎　藤　眞利子

宮　澤　直　子

清　水　朋　宏

重　本　ゆう子

北　村　貴　子

細　山　敬　子

役　職

幹 事

幹 事

幹 事

幹 事

幹 事

監 事

監 事

顧 問

勤　務　先

自　宅

自　宅

自　宅

自　宅

厚生連瀬波病院

三之町病院

三島病院

厚生連柏崎総合医療センター

自　宅

勤　務　先

自　宅

桑名病院

信楽園病院

新潟南病院

新潟県看護協会

自　宅

新潟白根総合病院

自　宅

氏　名

尾　潟　恵　子

水　澤　貞　子

濁　川　紀　子

江　口　彬　子

太　田　昭　子

石　月　　　臣

和　田　順　子

二階堂　一　枝

（新潟南病院）

（新潟白根総合病院）
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佐渡支部長
（厚生連佐渡総合病院）

中川 恵子

　看護連盟については、こ

れまで受け身の参加でした

が、連盟のことを正しく理

解し伝えることの重責を感

じています。まず支部の会

員数を維持することを目標

とし、役員、リーダーの方々

のお力を借りながら頑張っ

ていきたいと思います。

南魚沼支部長
（魚沼基幹病院）

篠原 未来

　南 魚 沼 支 部 は

年々会員数が減少

し て き て い ま す。

看護連盟の役割を

説明していき、会

員数の減少に歯止

めをかけていきた

いと考えています。

佐渡支部
会員数 172 名

柏崎支部
会員数 69名

新潟西支部
会員数 247 名

南魚沼支部
会員数 145 名

支部の新しい役員の皆さん
ご苦労様です。
支部長あいさつから
熱　熱　熱 が伝わります。
会員も共に頑張って
いきましょう。

支部の新しい役員の皆さん
ご苦労様です。
支部長あいさつから
熱　熱　熱 が伝わります。
会員も共に頑張って
いきましょう。

新潟西支部長
（聖園病院）

前田 優美子

　新型コロナウイル

ス感染症により、看

護師の皆様は大変な

状況に置かれている

と思います。皆様の

声を少しでも多く届

けられるように会員

の確保に努めたいと

思います。

新潟西支部幹事長
（厚生連新潟医療センター）

池野　 努

長岡支部長
（厚生連長岡中央綜合病院）

池野 美奈子

　長岡支部の看護職の皆様

に、研修会や施設訪問を通じ

看護連盟への理解を深めてい

ただき、看護職が安心して活

躍できる環境につながるよう

に会員拡大を目指し取り組ん

でいきたいと思います。皆様

のご支援ご協力をお願い申し

上げます。

長岡支部幹事長
（厚生連長岡中央綜合病院）

田邉 朋美

柏崎支部長
（厚生連柏崎総合医療センター）

池田 美鶴

　支部長を拝任したものの、

わからないことばかりで戸

惑っております。ただ、看護

職として 30 年以上勤め、い

よいよ看護職の未来のために

活動する時が来たのだと思っ

ています。ご指導よろしくお

願いいたします。

柏崎支部幹事長
（訪問看護ステーションつくし）

今出 晶代

長岡支部
会員数 496 名

上越支部
会員数 323 名

上越支部長
（介護老人保健施設アルカディア上越）

栗崎 裕子

　看護連盟の歴史や

活動の意義等を聞き、

働きやすい環境のた

めには、国政への働

きかけが重要である

ことを再認識しまし

た。今年度は時節柄、

活動の在り方には工

夫が必要ですが、ま

ずは施設幹事の皆さんや自施設スタッ

フと現場の課題を語り、仲間づくりを

実践していきたいと考えています。

上越支部幹事長
（新潟労災病院）

飯田 明美

佐渡支部幹事長
（厚生連佐渡総合病院）

滝  真裕美

南魚沼支部幹事長
（湯沢町保健医療センター）

吹田 睦美

県連盟会員
総数
2,969 名
令和２年７月末日

現在
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　世の中は、新型コロナ感染、

災害等の発生により看護連盟

と協会の連携のチカラが注目

されています。そのチカラを

大きなものにするにはまず現

場の会員数を確保することで

す。支部長として精一杯頑張

ろうと思いますのでご協力よ

ろしくお願い致します。

　連盟の活動を通し、看護の質向上

や看護する我々の声を社会に届ける

ことの大切さと難しさを感じていま

す。ただ日々の看護を、目の前の患

者様のために一生懸命にするだけで

は今の状況が改善しない。だからこ

そ代表議員を政治の場に送り、日々、

看護の現場で起きている問題を政治

の場で話し合ってもらうことが必要

なのだと思います。その為に県役員幹事や新潟東支部

の施設幹事のメンバーと共に活動をして行きたいと思

います。

新潟南支部長
（南部郷厚生病院）

高橋 裕子

　昨年度の会員数は前年度に比

べ減少、今年度も更に減少して

います。当支部は若い世代の入

会と活動への参加が少なく課題

となっています。会員増と楽し

くいきいきとした連盟活動を目

標に頑張っていこうと思ってい

ます。

新潟中央支部長
（日本歯科大学新潟病院）

小林 裕子

　私たち看護職が、よりよい環境

で働くことができるために必要な

政治を学びながら、看護連盟活動

を多くの看護職の方に理解してい

ただき、会員増加に繋げて行きた

いと思います。皆さまどうぞよろ

しくお願いいたします。

県央支部
会員数 196 名

魚沼支部
会員数 167 名

新潟南支部
会員数 112 名

新潟東支部
会員数 307 名

ＯＢ会支部
会員数 125 名

新潟中央支部
会員数 388 名

新発田・村上支部
会員数 222 名

魚沼支部長
（厚生連小千谷総合病院）

横山 晶子

　今年は、看護師国家試験の

県内受験が可能になり、また、

診療報酬の改定により、「重

症度、医療・看護必要度」の

B 項目の根拠となる記録が不

要となり、負担軽減が図られ

ました。改めて、政治の力の

重要性を感じているところで

す。連盟の大切さや現場の声

を国政に送ることの意義を伝えていきたいと思

います。どうぞよろしくお願いします。

ＯＢ会支部長

間島 孝子

　現役を退くと、とにか

く看護連盟が遠くになっ

てしまいがちですが、未

来の看護をよくしていけ

るよう会員増加を目標に

皆様と共に活動していき

たいと思います。

新潟東支部長
（河渡病院）

古島　 宏

新発田・村上支部長
（厚生連あがの市民病院）

吉田 由美

新潟中央支部幹事長
（亀田第一病院）

田島 和美

新潟南支部幹事長
（白根大通病院）

田中 京子

魚沼支部幹事長
（小千谷さくら病院）

大谷　 勉

新発田・村上支部幹事長
（厚生連村上総合病院）

柴田 百合子

ＯＢ会支部幹事長

藤田 優子

県央支部長
（富永草野病院）

山田 勝子

　医療現場では不安や不満を抱

きながらも、日々の業務を全う

している方も少なくないと思い

ます。その声に耳を傾けながら、

多くの看護師がやりがいを持

ち、元気に働き続けられる環境

を作る為に、看護連盟の活動の

必要性を理解し、1 人でも多く

の看護職に関心をもってもらえ

るよう頑張ります。宜しくお願い致します。

県央支部幹事長
（三之町病院）

宇高 智恵

新潟東支部幹事長
（新潟リハビリテーション病院）

奥澤 身江子



（６） 第59号 令和2年8月25日

医療従事者に
　　　  感謝の気持ちを届けました。

　新型コロナウイルス感染症に日夜最前線で対応している医療従事者へ感謝の気持ちを伝えようと「ナースに

届けよう手作りマスクを」と呼びかけたところ、会員のご家族や知人友人

６人の方が賛同し、ゴールデンウイーク中に自宅でマスクを手作りして

寄付をしてくださいました。

　看護連盟会長は５月19日(火)集まった70枚の手作り布マスクを、新潟

市内で多くのコロナ感染症患者を受け入れている新潟市民病院に届けま

した。

　「危険手当や宿泊費の補助等についても、病院の事務方から話が出てお

り、動きがとても速いと感じ、これも協会や連盟のおかげです」と感謝の

言葉をいただきました。

　看護連盟では、新潟県看護協会長、自民党看護対策議

員連盟渡辺惇夫会長、佐藤純県議と共に、福祉保健部松

本部長へ、要望書を手渡しました。

　医療現場における物品の不足、自身が感染の媒介者にな

るかもしれない不安や恐怖、勤務環境の変化等、現場の実

態もお伝えしました。

　松本福祉保健部長からは、具体的に何がどれだけ不足し

ているか情報を発信して欲しいと力強いお言葉をいただき

ました。また早速フェースシールドについて取扱卸業者の

情報提供がありました。

県知事へ要望書提県知事へ要望書提出県知事へ要望書提出

要望１：新型コロナウイルスに感染した患者又は疑

いのある患者に対応する可能性が高い看護

職一人ひとりに対し、危険手当を支給され

たい。

要望２：看護職が帰宅せずホテル等に宿泊した場合、

当該看護職に対し、宿泊費の補助を行って

いただきたい。

　『医療機関が妊娠中の看護職員の休業に伴って代

替職員を雇用した場合に、その諸経費に対する補助

金の支給をお願いしたい』との要望もいたしました。

看護職の皆様、ご家族の皆様には引き続きお身体に気を付けて、看護の力でこの難局を乗り切ってまいりましょう。

４月22日

新潟県知事に要望書を提出

新型コロナウイルス対策に関する取り組み新型コロナウイルス対策に関する取り組み新型コロナウイルス対策に関する取り組み



第59号 （７）令和2年8月25日

　青年部委員が交代しました。

　青年部は、毎日の仕事の中で感じる疑問や問題を語り合い、病院、地域を超え、仲間とともに学びあう場です。

全国の若手看護職とのネットワークもあります。

　夢をもって働き続けるために、看護・医療の抱える問題を知り、自分たちの手で変えていく。そのために何

をするかを考え、若手が自らワークショップを企画しています。

【退任する青年部委員のひとこと】
●目標に向かって協力し、研修の企画 ・ 運営をしました。達成できたことの喜びは宝物のように感じます。

●看護師の社会的な地位や権利は、 仕事に前向きに取り組み努力するだけで勝ち得たものではない、 歴代の看護の代表が、
国政の場で声を上げ続け、土台を築きあげてきたということがわかりました。私たちの声を国政に届ける、看護連盟、国会議員が
必要だと強く思えるようになりました。

●青年部の活動を通じて、職場を超えた仲間と共に考え、学び、活動した時間は、看護師としての自分を成長させる良い機会で
あったと考えます。看護職同志が共に手を取り、繋がって、思いを形にできるように今後も頑張りたいと思います。

●「誰かが何とかしてくれる。」このように思う人が、多数いれば結局は何もできないし、変化が生じる事もありません。若い世代に、看
護連盟活動を知ってもらい、参加する事が必要なのではないかと考えています。

●看護連盟を伝える難しさを痛感しました。記憶に残る研修、みんなが参加し、わかりやすく伝える方法として寸劇に取り組みました。

●青年部の企画会議ではファシリテーション能力、 考えを認め合う事、 交渉力など社会人としての基礎力を向上させる場にもな
っていると感じました。

●様々な環境の中で葛藤を抱えながら働く看護師の話を聞き、自分の置かれている環境を客観的にみることができ、 「できない」
ではなく「できる」ために何をするか！を考えられるようになりました。

青年部委員がバトンタッチ青青青青青青青青青年年年年年年年年部部部部部部部部委委委委委委委委委員員員員員員員員がががががががババババババトトトトトトンンンンタタタタタタタッッッッッッッチチチチチチチ青青青青青青青青青年年年年年年年年年部部部部部部部部委委委委委委委委委委員員員員員員員員ががががががががががババババババババトトトトトトトトトンンンンンンンンタタタタタタタタタッッッッッッッチチチチチチチチチチ青年部委員がバトンタッチ

長い間ご苦労様でした！！
長岡赤十字病院

新潟医療センター

厚生連あがの市民病院

済生会三条病院

五泉中央病院

信楽園病院

済生会新潟病院

保科　孝人 さん

手塚　和宏 さん

吉田　　薫 さん

米山　保子 さん

下村　卓見 さん

中村　良輔 さん

鈴木　　瞬 さん

新任青年部委員の皆さん

他病院の方や先輩・

後輩と交流できる素晴

らしい機会です！多く

の仲間に積極的に連盟

への入会をよびかけま

しょう！

新潟聖籠病院

桑名病院

信楽園病院

新潟白根総合病院

日本歯科大学新潟病院

青木　　太 さん

眞田　政明 さん

金藤　友紀 さん

中口　拓海 さん

市村　優季 さん

下段左から：金藤友紀さん　中口拓海さん
　　　　　　青木　太さん
上段左から：眞田政明さん　市村優季さん
　　　　　　清水朋宏さん ( 青年部担当幹事 )

（新）

（旧）

　遊休品の活用活動を今年度も実施しています。

　ご寄付いただいた品物は販売し、県看護連盟の貴重な

収入源となっております。

１　ご寄附いただきたい遊休品

　　　雑貨類、食品、日用品、衣類

　　　その他 （未使用の切手、書き損じはがきなど）

２　施設内で販売して売上金をご寄附いただく方法でも結構です。

３　送付期間　　10 月 30 日（金）まで

遊休品の活用活動への協力について（お願い）

※未使用の新品の物をお願い申し上げます。生鮮食品、賞味期限切れの物、
ファッション性のある衣類等の品物は除かせて頂きます。



新スローガン「届けよう看護の声を！　私たちの未来へ」

日本看護連盟は、創立 60周年を機に、スローガンを一新しました。会員から候補を募り、
作り上げたものです。皆さんに知っていただくため、ポスターができました。職場などで
見かけたら、ちょっと立ち止まってご覧いただけたら嬉しいです。



会員の皆さん登録は済んでいますか。
仲間とつながっていきましょう !!



～多くの方の参加をお待ちしています～

●会長挨拶………………………………………………………１

●新潟県看護連盟総会（書面議決）報告………………………２

●旧役員・新役員のあいさつ……………………………２～３

●新潟県看護連盟役員一覧……………………………………３

●各支部長ご挨拶…………………………………………４～５

●新型コロナウイルス対策に関する取り組み………………６

●青年部委員がバトンタッチ…………………………………７

●遊休品の活用活動への協力について（お願い）…………７

●春の叙勲………………………………………………………９

●新潟県看護連盟研修計画……………………………………10

●看護連盟入会の手続きはお済みですか……………………10

●編集後記………………………………………………………10

令和２年度は、新型コロナウイルス感染拡大による自粛によ
り、前半の研修計画が実施出来ず残念です。各支部、各施設
で基礎研修等を確実に行い、新たな会員増加に結びつけてい
きましょう。　　　　　　　　　　（広報委員長　水澤貞子）

新潟県看護連盟の目標会員数は
3,500名です。

①昨年度会員は、継続加入を！
②退職者の継続加入を！
③新規加入の働きかけを！

看護連盟会員数　2,969名（７月末現在）　協会員比率18.3％

日本看護連盟

年会費 5,000円

年会費合計

8,000円

新潟県
看護連盟

年会費 3,000円＋


